

平成二十二年五月十八日提出
質問第四八二号

二〇一〇年五月十五日の日中外相会談に関する質問主意書

提出者 鈴木宗男

482

二〇一〇年五月十五日の日中外相会談に関する質問主意書

本年五月十五日、日中韓外相会議へ出席するため訪韓中の岡田克也外務大臣は、中国の楊潔チ外交部長と会談（以下、「会談」という。）した。右を踏まえ、質問する。

一 外務省HPによると、「会談」において岡田大臣は楊部長に対し、「核保有国五カ国の中で中国のみが核兵器を増加させていること」を指摘し、更に「中国として、核兵器の数量の削減又は少なくとも増加させないこと」を約束する旨求めたとのことであるが、今回、岡田大臣が中国側に核兵器の削減を求めるといふ、異例とも言える要請をしたのはなぜか。

二 過去に政府、外務省として、核保有国に対し、核兵器の削減を直接要請した事例はあるか。

三 過去に政府、外務省として、米国に対し、核兵器の削減を直接要請した事例はあるか。

四 三で、過去に政府、外務省として、米国に対し、核兵器の削減を直接要請した事例がないのなら、今回中国に対し、その様な要請をしたことは、我が国の外交としてバランスを欠くものであると考えるが、岡田大臣の見解如何。

右質問する。